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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１５．８．４  累計№１３７１  当年№５ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

会長挨拶：外山晴一会長  

（ロータリーとフリーメーソン） 

ロータリーとフリーメーソ

ンの話しをしてきましたが、

今日は山本ガバナーをお迎

えしてこのような話ができ

るのは大変嬉しく思います。

よろしくご指導賜ればあり

がたいです。 

1905年にポール・ハリスが仲間と集まってロー

タリークラブを作り瞬く間に世界中に広がりま

した。その理由は、ロータリーはライオンズや

ボーイスカウトと共にフリーメーソンの下部組

織、大衆組織で、これらの組織の拡大は世界的

親組織であるフリーメーソンが下支えしたから

だとの説があります。 

フリーメーソンは秘密結社でロータリーは公開

組織です。でもロータリーは 120万人、ライオ

ンズは 134万人ですが、フリーメーソンは秘密

結社なのではっきりしませんが、世界で 600万

人とも言われています。特にアメリカでは多く、

アメリカ合衆国はフリーメーソンの国と言われ

ています。初代大統領のジョージ、ワシントン

もフリーメーソンですし、歴代大統領もフリー

メーソンが多いです。 

ポール・ハリスもフリーメーソンとの説があり、

これがロータリーとフリーメーソンは関係があ

ると言われる要因にもなっています。 

ちなみに、ポール・ハリスは初代ロータリーク

ラブの会長でありません。三代目会長です。初

代会長はシルベスター・シールです。ポール・

ハリスは国際ロータリークラブの基になった全

米ロータリークラブ連合の初代会長になったの

でロータリークラブの創設者といわれています。 

 

 

本日の行事：「山本ガバナー公式訪問」 

「新会員入会式」 

        

◆本日の出席：６５名中４５名    

◆先々週の出席率：６５名中５６名 86.15％ 

         （前年同期 85.07％） 

        

◆本日のゲスト 

 ＲＩ第 2560地区ガバナー 山本和則様 

 ＲＩ第 2560地区第四分区 

       ガバナー補佐 鳥部文雄様 

 ＲＩ第 2560地区幹事   角南邦彦様 

 

◆先週のメークアップ 

 ７月２９日三条ＲＣ 山崎 勲、石黒隆夫 

 ３０日燕ＲＣ 土田百合子、石川勝行 

 ８月 ２日国際奉仕フォーラム 

 石丸 進、高橋研一 

    ３日三条南ＲＣ 山崎 勲 

     

◆本日の記帳受付（敬称略） 

 三条ＲＣ 小越憲泰、菊池 渉 

      中村和彦、山田富義 

 三条南ＲＣ 谷 晴夫、佐藤秀夫 

       長谷美津明 

 

 

      
 

 

　　　　　　　2015 -2016 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：Ｋ.Ｒ.ラビンドラン「世界へのプレゼントになろう」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：山本　和則「夢（gift）を明日へ繋げよう」

　　　

          三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーの輪を広げよう」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石川　一昭 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：外山　晴一　　　　　　　　　　
幹　事：渋谷　義徳　　　　　　　　　
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幹事報告：渋谷義徳幹事         

・地区ロータリー財団委員長より 第１回Ｒ財団セミナー開催のご案内 

       日時 ２０１５年８月２９日（土）12：00～ 

       会場 新潟万代シルバーホテル 

・地区米山記念奨学委員長より 第１回委員長セミナー開催のご案内 

       日時 ２０１５年８月２９日（土）12：00～ 

       会場 ＡＮＡクラウンプラザホテル新潟 

・山本ガバナー、地区職業奉仕委員長より 四つのテストカード配布について 

  全会員にカードを常時携帯し活用し正しいロータリアンとして活動して頂く様お願いします。 

・山本ガバナーより 社会奉仕活動地区補助金申請受付について  

・ＲＩ日本事務局より ８月特別月間名称変更のご案内 

  従来の８月「会員増強・拡大月間」を「会員増強・新クラブ結成推進月間」に変更   

２０１５年１月 ＲＩ理事会において決定 

・山本ガバナー事務所より 夏期休日のご連絡 

        8月 12日(水)～8月 16日(日) 

        緊急連絡は角南地区幹事まで 

 

新会員入会式 

斎藤良行さん 株式会社炭長商店 

三条市旭町１丁目 17-10 

℡３２－０８３２  

FAX３２－４８４１ 

代表取締役  

事業内容：各種燃料販売 

     自動車整備 

     カーコーティング 

     ハウスクリーニング事業 

山本ガバナーからロータリーバッチ、地区バッチを贈呈して              

頂ました。 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス４日現在累計１５７,０００円＊＊＊ 

斎藤さんの入会と山本ガバナー公式訪問を記念して山本ガバナーはじ出席の皆さんから大

変多くのご協力を頂ました。ありがとうございました。（10＆3含む） 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス４在累計１９１,０００＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

中條 耕二君 山本ガバナーの公式訪問を心から歓迎します。角南幹事、鳥部ガバナー補佐よ

うこそ。今年も米山功労めざして 

山本ガバナーの公式訪問を記念して出席の皆さんから多くのご協力を頂きました。 

ありがとうございました。 

 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス４日現在累計１１２,０００円＊＊＊＊＊＊＊＊ 

山本和則ガバナー   協力します。 

鳥部文雄ガバナー補佐 よろしくお願いします。 

斎藤  正君 山本ガバナー、鳥部ガバナー補佐、角南地区幹事のご来訪を歓迎します。ありがと

うございます。 

今井 克義君 山本ガバナー、鳥部ガバナー補佐、宜しくお願い申し上げます。 
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大野 新吉君 山本ガバナー公式訪問を歓迎して。猛暑の中、大変御苦労様です。 

早川 瀧雄君 山本ガバナーの公式訪問を記念して。ご指導宜しくお願いします。 

米山 忠俊君 山本ガバナー公式訪問ありがとうございます。本日はご指導宜しくお願いします。 

落合 益夫君 山本ガバナーご指導宜しくお願い致します。 

佐藤 義英君     〃 

渡辺  徹君     〃 

外山 裕一君 山本ガバナーようこそ。ＢＯＸに協力 

羽賀 一真君     〃 

岡田 大介君 山本ガバナー、鳥部ガバナー補佐ご指導よろしくお願いします。 

吉田 文彦君 山本ガバナーの来訪を歓迎して 

石丸  進君 山本ガバナーようこそおこし下さいました。先日は新潟で大変お世話になり

ありがとうございました。連日の公式訪問大変ご苦労様でございます。 

石黒 隆夫君 山本ガバナー本日はありがとうございます。今年のバッチはいいですね。 

森   宏君 山本ガバナー暑い中ご苦労様です。本日はご指導宜しくお願い致します。 

 

本日の行事：山本和則ガバナー公式訪問   

皆さんこんにちは。 

斎藤さんが４１歳で今日入会さ

れましたが、２４年前、私もＪ

Ｃが終わって４１歳で新潟南Ｒ

Ｃに入会した事を思い出しまし

た。早いもので 1/4 世紀が過ぎ

ました。 

私どもクラブから渡辺敏彦ガバナーを輩出する

前年に中條パストガバナー、斎藤地区幹事さん

には本当にお世話になりました。当時から３年

度のガバナー（ガバナー、エレクト、ノミニー）

が集まって勉強する会が開かれ、今でも続いて

います。ただ、今日現在、エレクトは長岡西Ｒ

Ｃの田中さんですが、ノミニーが決まっており

ません。非常に焦っております。 

準備期間がありますので、早めに決まった方が

いいなと思って居ります。 

入会してから全ての記念撮影と言いたいのです

が、中條耕二ガバナー公式訪問の時に私は出席

して居りませんでした。この 1 枚だけがないの

です。2006 年 9 月に来て頂いたのですが、その

日、私はある病院の手術台に居りました。悪性

腫瘍いわゆるガンで胃を全部取られました。記

念写真は今年 25 年目ですが、その日の 1 枚だけ

がなくて 100％出席のバッチを頂くのですが、

年数マイナス 1 の数字のバッチです。翌年、渡

辺ガバナーの下で地区幹事をやらせて頂きまし

たが、そういう状態でしたのでなかなか動けな

くて禿（陰）のガバナーと言われていました。 

1 月にアメリカ、サンディゴへ行かさせて頂き

ました。ガバナー研修会（国際協議会）です。 

日本から 34 名のガバナー、世界では 537 名と

配偶者ですから、1200・300 名が集まって会議

を行ないました。同時通訳のイヤホンをかけて

聞きます。英語以外はイヤホンを付けて聞いて

居ますが、英語になると皆さん、イヤホンを外

す。英語が分かるからです。同時通訳を聞くよ

り自分で英語を聞いた方が分かり易いという方

が非常に多い。英語は世界の共通語になってい

るという事です。日本は世界レベルに追いつい

ていないと思いました。 

ＲＩ会長はインドの南スリランカの方ですが、

私達が習った頃はセイロンです。セイロンとい

えば紅茶ですが、紅茶本体ではなく、パックと

か包装紙等を作っている企業の方です。 

ロータリアン 3 世です。三代続けてのロータリ

アン 61 歳です。21 歳でロータリーに入りロー

タリー歴 40 年のＲＩ会長です。お昼頃、着いて

時差ぼけして居るのにその日の夜から晩餐会が

ありました。そこで今年のテーマが発表されま

した。ロゴの地球儀をみて日本が無いと思いま

した。カルチャーショクでした。極東と言われ

ていますが、極めて東は地球儀にはないのかと

思いました。そして「世界のプレゼントになろ

う」と訳されましたが、出席して居た日本のガ

バナー（当時はエレクトでしたが）は疑問をも

ちました。ｇｉｆｔがプレゼント？それからＲ

Ｉ会長の説明では、生まれてから、命なり愛情

なり、いろんな事を受けてきた。今あるのは自

分だけの力ではない。周りの人から与えて貰っ

て今がある。それを地域社会に返しましょう。

「己の才能は天から授かったもの、その授かり

物を返す。それはいずれ自分自身へのｇｉｆｔ

になる」と日本語で訳されました。後で考えま

したら｢Be a gift to the world」は「情けは人の

為ならず」という解釈だと私は理解しました。
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授かった知識、元気で生きて来た体力、わずか

ではありますが蓄えた財力、智力、体力、財力

は授かった物、それを地域社会・世界へ返して

いこう。という素晴らしいメッセージが「Be a 

gift to the world」に込められている。１０年ほ

ど前のＲＩのテーマで「超我の奉仕」という言

葉がありました。素晴らしいテーマだったと思

いますが、優るとも劣らないテーマだと感銘を

受けました。ロータリーは単年度制です。人事

も組織も１年で変わります。但し米山や財団で

続いている事業もあります。一番続いているの

はポリオです。こういう素晴らしい gifut であれ

ば単年度でなく、先も続けたいということで私

は「夢（gifut）を明日へ繋げよう」と地区のテ

ーマとしました。 

ロータリーはクラブの活動が主体です。ピラミ

ッドは５０００年経ってもあの建造物はその形

を残している。一つひとつの石が各々の役割を

しっかり果たしている。各クラブの活動がしっ

かりしていればそれが地区となり、ＲＩとなっ

て大きな団体になっている。地区組織はクラブ

の活動をサポートすることが地区事務所の役割。

ガバナーはＲＩ会長の声を各クラブに届ける、

伝道師的な役割だと思います。 

今年度、４つのことを皆さんにお願いします。 

《奉仕の理想の原点に戻ろう》“我らの生業”の

歌詞の中に『求むるところは平和親睦（やわら

ぎむつび）力むる（つとむる）ところは向上奉

仕』とありますがこの歌詞こそがロータリーの

精神ではないか。先ず親睦をやったうえで奉仕

の向上をめざそう。ある意味当たり前のことか

もしれません。当たり前のことを凡事といいま

したが「凡事の徹底をはかろう」ところがなか

なか難しい。当たり前のことを当たり前にやっ

ている人は非凡な人です。それを目指し達成で

きるロータリアンを目指しましょうと皆さんに

お願いしました。 

《環境変革への対応を考えよう》いつの時代で

も変革期、変動期です。ただ第二次世界大戦が

終わった昭和２０年、２１年だけは変動期でな

い。毎年毎年が変動期なぜか、先が見えない、

予測できない。今も変動期です。そんな中で【変

えてはならないもの】【変えなければならないも

の】がある。ロータリーの理念、四つのテスト

の精神は変えてはならない。何を変えなければ

ならないかをクラブと地区と一緒に考えて行き

たい。 

7 月 1 日に今年度ガバナーになる人が東京に集

められました。ガバナーが久しぶりと挨拶を交

わしましたが、残念なことに長崎佐賀のガバナ

ーが 6 月後半に倒れられ、ガバナー復旧は難し

いという状態で地区は混乱していると思います。

34 人のはずでしたが、33 人でした。 

日本を 3 つに分けてゾーンと呼んでいます。そ

の第 1 ゾーンの公共イメージ向上コーディネー

ターに私どもの渡辺敏彦パストガバナーが就任

されています。 

《公共イメージの向上を図ろう》2 年前の 8 月

からロータリーのロゴが変わりました。ロータ

リーに関係ない人にも、広くロータリーを知っ

てもらおうという意味もあると思います。 

30 代の若者に聞いた事があります「ライオンズ

知っている？」「西部ライオンズですか」「ロー

タリー知っている」「駅前の広場ですか」 

関係者は知っていても、一般の人には知られて

いない。ポリオをやったり、災害が起きる度に

募金を届けたり、非常にいい事をしている。是

をもっと分かって貰おう。賛同者が増えれば当

然入会者が増えます。日本だけで 13 万人までい

ったと思いますが、減り続けて８.８万人になり

ましたが今８.９万人に成りました。入会者がい

ない訳ではない。それ以上に退会者がいるから

減る。そのことも考えて行く必要があります。 

《継続は力です》会員増強(5 ㌫以上の純増) 

 ロータリー財団への寄付(150$／人以上) 

 ベネファクター(10 名以上の純増) 

 P・H・F(56 名以上の純増) 

 P・H・S(10 名以上の純増) 

 米山記念奨学金への寄付(20,000 円／人以上) 

 ソウル国際大会への参加(300 名目標) 

数値目標をあげさせて頂きましたが、ＰＨＦは

０からだと大変ですが、今９００ドルになって

いる方はあと１００ドルで達成です。そういう

方が各ＲＣ１人で５６名になります。 

米山記念奨学会の理事長小澤さんがオンツーソ

ウルの重要ポストですが、今度の地区大会にも

来て頂きます。国際協議会の席上で日本から１

万人連れて行くと公言されました。８．８万人

のロータリアンのうち１万人という割合を地区

の人数で考えると３００人になります。当地区

から過去の世界大会に（日本を除く）参加した

最高人数はタイ・バンコク大会で４０名でした。

色々考えて、１００人だけ地区で予約金を払い

ました。是非皆さんから参加して頂きたいと思

います。 

色々なことをお願いしましたが、全て、皆様か

ら理解して御協力して頂かなければできない目

標です。私も１年間頑張りますので皆さんも理

解して行動してご協力頂きたいと思います。 

ご静聴ありがとうございました。 
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クラブ協議会 平成２７年８月４日 13：50～ 於：三条ロイヤルホテル 

         出席数３８名                 進行 幹事渋谷義徳 

開会挨拶：外山 晴一会長 

先ほどは山本ガバナーより講話をして頂きありがとうございました。 

又、例会の前にガバナーとの懇談の中でご指導頂きました。先ほどの講話では遠慮されていたよう

ですが、会員増強は 5％で今日斎藤さんが入会されて今年度３名ですのであと１名で目標達成ですが、

退会等を考え、又、当クラブの最高人数が７１名ですのでこの数字を目標にやっていきたいと思い

ますので皆さん宜しくお願いします。 

財団のベネファクターを１名お願いしたい。１,０００ドル（124,000 円）ですので是非どなたかお

願いしたいと思います。 

ＰＨＦは２名以上、是はクリアできる数字です。ＰＨＳは毎年１０００ドル寄付すると約束する訳

ですが、当クラブは現在、斎藤 正会員だけです。是非他の方も目指して頂きたいと思います。 

ソウル国際大会（2016 年 5 月 28 日～6 月 1 日）ガバナーは 2 名とおっしゃっていましたが、ゴル

フが好きな方が多いのでぜひ、1 組か 2 組参加して頂きたいと思います。ＲＩ会長主催のコンペで

北ＲＣが優勝したいと思っています。お願いします。 

ゴルフをやらない方も、観光にいいシーズンですので是非参加して頂きたい。以上が懇談会でのガ

バナーからのお話でしたのでお伝えします。宜しくお願いします。 

各委員長より、報告質問がありましたが、ガバナーのご指導のみを掲載させて頂きます。 

・クラブ奉仕Ａについて 

中條パストガバナーの前で皆さんにご指導などと恐れ多い事ですが皆さんの発表に

対しての感想という事でお聞き頂きたいと思います。 

アットホームなクラブだと思います。卓話の時間を確保と言う事が難しい。例会の

報告事項等で何処をはしょっていいのか悩むところです。外部の講師に対しては約

束した時間を確保する事は大事です。あるクラブでは外部卓話が終わった後にスタ

ンデングオーベーション（立って拍手）します。敬意の表し方としては是はいいな

と思いました。 

先ほどお話しした、国際協議会で日本のガバナー３４人が二つに分かれて研修する時がありました。

各研修でもＳＡＡがいて、会場に入る時間まで見ていて、５分以上遅刻は欠席扱いとなり補講を受

けなければなりません。それだけＳＡＡは権威のある大事な仕事だと思います。 

２０１６年に規定審議会がありますが過去に２５６０地区の意見として、ローターアクトは３０歳

までですが、短過ぎるので３５歳迄にしてほしいと発案しましたが脚下されました。 

「３０歳を過ぎたらロータリーに入れなさい」是が世界の常識だそうです。 

過去に職業を持っていて今は職業を持たない人（主婦も）を会員として認めています。これに対し

て、職業奉仕といいながら是は違うのでないかという意見を来年の審議会に提出する予定です。是

に対して世界の常識はどう判断するのか。 

会員増強は純増で 5％達成は是非お願いしたい。退会者は 2～3％います。純増で 5％の為には 7～8％

を増強しないといけない。 

会員選考の渕岡委員長から野球の話がでました。昨年うちのＲＣと１回お手合わせして頂ました。

今年の 10/3・4 全国の地区から１５チーム新潟に来て選抜野球大会が開けれます。良く新潟さんは

野球は下手だけど、夜の宴会は上手いねと言われます。その前に手合わせをお願いしょうかと考え

ています。 

会員選考は殆ど過去にもダメという方はなかったと思いますが選考に当たっては十分注意が必要だ

と思います。 

新入会員が慣れるまでオリエンテーションが大事です。会員増強セミナーで東京西ＲＣの地区幹事

をやっていらっしゃる方が 1・2 年で退会する確率は非常に高い。ロータリーの事を、教える前に、

知る前に辞めていく方が多い。だからオリエンテーションが非常に大事だと言って居られました。

退会防止において非常に大きな役割を担うのが情報委員会です。 

・クラブ奉仕Ｂについて 
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 私の立場上、言ってはいけない事だと思いますが、出席は大事なことですが、余りきつくせずに

ほどほどにしておく事も大事だと思いす。平均をクリアすればいいのではと思います。長期欠席会

員については、定款、細則ではそういう会員は退会勧告ですが、会費も納めてくれている大事な会

員です。何かの理由で出席できなのだろうから、それが解決したら出てくれるのではと思っていま

す。メークアップ（記帳を含め）を上手に使っている会員も多くあります。 

今年度はガバナー月信を全会員に配布しています。佐々木年度で資料を見せて貰いましたが、月信

担当が非常に苦労し作成していますが、実際閲覧している方は 4～5％でした。 

事務局が見ている事を考えると一般会員は 60 名位です。電子化して誰でも、いつでも、何処でも見

れる様にして、逆に誰も見なくなってしまった。みなさんから見てもらうために紙にして配布させ

て頂きました。ご理解を宜しくお願いします。 

皆さん良くやって頂いていますが、一番大変なのが会長、幹事、プログラム、親睦です。 

この４人の方は本当に苦労して運営されていますが親睦なくしてロータリーはないと言うくらいで

す。宜しくお願いします。 

ガバナーは毎月、月信の原稿を書かなければなりません。その月間にあわせた内容で書こうと思い

ますが、月間が変わったために内容が解りません。なぜ月間が変わったのか。ＲＩの理事会で決ま

りました。日本事務局に問い合わせましたが、情報が何も入っていません。月間の題名で察して下

さい。という非常に無責任な回答でした。日本事務局もＲＩに言えない様です。皆さんから問い合

わせが来ても私達も答えようがないのです。済みません。 

１０年前後の会員の卓話ということですが、酸いも甘いも分かった方から感想等を聞くと言う事も

大事なことで、特に新しい会員に対しては非常に参考になると思います。例会での卓話もいいと思

いますが、家庭会合、夜例会等で新入会員にして頂くと、それがオリエンテーションになるのでは？ 

スマイル BOX はこれだけの予算で社会奉仕事業ができると言う事は素晴らしい事です。それだけの

実績もおありだと思います。 

・職業奉仕、社会奉仕について 

 この２つはロータリーの基本です。どちらかというと目だ立たない縁の下の力持ち的委員会です。

道端に倒れている人を車で病院に運ぶ、是も社会奉仕ですが、タクシーの運転手が運ぶと職業奉仕、

タクシー運転手が非番だったらどうか？このようになかなか分けられない２つです。無理に分ける

必要もないと思います。職業で利潤を得てそれを社会に貢献することが奉仕ですし、本来の形では

ないか。今年度、職業奉仕、国際奉仕に女性の委員長をお願いしました。安倍内閣と違って、非常

に一生懸命に取り組んでくれています。 

職業奉仕の外へ出た奉仕が社会奉仕かなと思います。 

・国際奉仕、Ｒ財団、米山奨学について 

 青少年交換等のプログラムになぜか応募が少ない。是は派遣するのはいいのですが、受入れた時

にホームスティをして頂きます。是が負担になっているのかと思いますが、地区としても僅かです

が、予算化して支援をしています。活用して頂きたいと思います。 

国際大会（ソウル）には是非参加を宜しくお願い致します。 

財団の目標額につきましてはこちらのクラブは十分上回る額をご寄付頂いています。寄付の方法は

各ＲＣの事情だと思います。 

米山奨学生は、地区の寄付額によって受け入れ人数が決まりますが、日本全体で７００名余りです。

２５６０地区は２１名です。是をもう少し増やして、各ＲＣに世話クラブになって貰って米山奨学

生と交流して頂き、米山に対する理解を深めて頂きたいと思っています。 

米山梅吉さんは幼い頃、お父さんが亡くなり貧しい中、苦学して銀行に入り、アメリカ留学の機会

を得て、そこでロータリーを知り、日本に戻って１９２０年に東京で日本で初めてのロータリーを

作ったという方ですがこの方を記念して大戦後にできた制度です。 

寄付が一番多く集まった時期は､日本全国で１,０００名の奨学生に１５万円の奨学金を渡せていま

したが、会員が減ると共に寄付額も減り、今は７００名に１２～１４万の奨学金となっています。

返済しなくていい奨学金制度としては民間最大のものです。奨学生の母国と日本の両国だけでなく

世界の平和の為には役だっていると思います。よりご協力を宜しくお願い致します。 

・青少年＆ライラについて 

 日本に３４地区ありますが、ライラをやっていない地区もあります。やっているところは１泊２
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日が一番多いのですが、２泊３日もあり、３泊４日がひとつあります。 

この３泊４日は瀬戸内海の無人島に連れて行き、電気もないところでやって居るそうです。カリキ

ュラムがよほどしっかりしていると思いますが、研修を終わった人がＯＢ会を作って１年、２年後

も会合を開いているそうです。カリキュラムを貰って、今年は間に合いませんが、一部でも取り入

れる事ができればと思っています。青少年の育成についても頑張って行きたいと思っています。宜

しくお願いします。 

 

・総括、講評 鳥部ガバナー補佐 

 本来であれば、中條パストガバナーが相応しいと思いますが、役目ということ

で感想を述べさせて頂きます。 

 各委員会の発表について、ガバナーから適切な講評がされていましたので私は

特段申し上げることはございません。人員の配置、活動計画をみまして、人数の

多いクラブはいいなと言うのが率直な感想です。今ガバナー補佐という大役を与

えられていますが、その前に燕ＲＣのメンバーです。燕ＲＣは３３名です。「数は力」が適当かどう

か分かりませんが、そういうことをつくづく感じさせられた次第です。山本ガバナーの 5％純増目標

を達成したいと思いました。こちらはすでに３名増強されていますので７１名どころか、８１名ぐ

らいにして頂ければ、ガバナーの思いも届くと思います。 

今日のこの事業計画はある意味クラブの決意表明だと思いますので、２５６０地区の為に頑張って

頂きたいと思います。 
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